

# 太宰府中学校 2学年だより

No.6

R 1.5.22

文責：石橋 眞子

## 一所・一生・一緒懸命！

～頑張った皆さんがBE A HEROになった体育祭でした～

日頃の皆さんの頑張りが通じたのか、心配していた雨もほとんど降らず、たくさんのお家の方や卒業生、地域・来賓の方々の見守り中、第41回太宰府中学校体育祭が行われました。

今年のスローガンは「BE A HERO～みんなで作る最高の物語～」。体育祭に向けて皆で力を合わせて精一杯頑張ろうという意味を表しています。

約14日間の練習では、ブロックの集団演技と学年競技の大縄跳びを中心に、演技練習を行いました。また、昼休みや放課後は大縄跳びの練習も行いました。

2年生の練習に向かう姿は、ブロックリーダーを中心に皆で頑張ろうとする雰囲気、練習を重ねるごとに高まり、集団演技の練習や声出しに一生懸命取り組んでいました。

最も気になっていたのが学年競技の大縄跳びでした。最初は何度練習しても、連続して跳ぶことができませんでした。「どうして跳べないんだろう」と沈みがちになりながらも、皆さんは、大縄跳びをうまく跳べるコツやチームの並び方などを話し合ったりして、よりよく改善しようと頑張りました。

そこに、皆さんらしい一所懸命・一生懸命・一緒懸命な姿が光っていました。

- 一所懸命：学校行事・部活動・授業・掃除など、一つ一つの物事に向けて全力で取り組み頑張る態度や心。
- 一生懸命：部活で頑張ったら授業へもつなげられるような、頑張りを、いろいろな方面につなげて高めようという態度や心。
- 一緒懸命：自分だけが頑張るのではなく、周りの人たちのためにも頑張る態度や心。



体育祭本番では、どのクラスもうまくいきますようにと願いながら演技を見続けました。

2人の回し手が、腰の痛さも我慢して回し続ける大縄に合わせて、全員で声を張り上げながら跳び続ける皆さんの姿は、一番応援していた担任の先生を始め、見ていた人々が大いに感動していました。担任の先方も、声を嗄らしながら一生懸命応援していました。

集団演技では、リーダーの号令に合わせて両手足を伸ばしてポンポンを振りながら笑顔で踊る皆さんの姿、数々の個人競技で全力で駆け抜ける姿、そして、2学年競遊「逃げ玉入れ」での、必死で逃げて追いかけるかけあい、どれをとっても皆さんの一生懸命さがよく表れた素晴らしい姿でした。「頑張ればここまでできる」皆さんの力をしっかり見ることができて、感動しました。

2年生は、「頑張りの芽」を自分たちで伸ばせる、素晴らしい力を持っています。芽を伸ばすには、「一所懸命・一生懸命・一緒懸命」の態度と心を忘れてはいけません。

中学校の体育祭もこれで2年目が終わりました。来年は、中学校生活「最後」の体育祭になります。皆さんが中心となって、後輩を引っ張り、体育会をつくりあげる立場になります。

14日間の練習を通して、頑張っていた先輩方から多くのことを学びました。来年は、その「伝統」をしっかり受け継ぎ、今度は皆さんが最高の体育祭をつくりあげていきましょう。

### 【成績結果】

総合の部  
優勝 黄ブロック  
準優勝 青ブロック  
第3位 赤ブロック

テーマ旗の部  
最優秀賞 赤ブロック  
技能賞 黄ブロック  
アイデア賞 青ブロック

集団演技の部  
優勝 黄ブロック  
準優勝 青ブロック  
第3位 赤ブロック

大縄跳びの部  
優勝 2組（85回）  
準優勝 1組（52回）  
第3位 3組（36回）

学年競遊の部  
優勝 2組（黄ブロック）  
準優勝 3組（赤ブロック）  
第3位 1組（青ブロック）



## 次の行事は・・・職場体験活動です。

皆さん達2年生は、中学校3年間の中で、最も行事が多い学年です。（同時に、各教科の学習内容も最も多いです…）

次の行事は、「職場体験活動」です。皆さんは、1年生の頃から継続して職業教育（キャリア教育）を受けてきました。地域で働く方の話を聞いたり、先月は餃子の王将新人研修のビデオを見ましたね。

今回は、実際に事業所に行き、働くことの尊さを体験して学びます。

先日、職種別の希望調査をとりました。100の生徒を、30の事業所（職場）に分けるので、希望通りにはならないと思います。しかし、「どこの職場になっても、忙しい中に受け入れてくださった職場の方に感謝して体験させていただく」ことを心に留めて、活動しましょう。



### 保護者の皆様

お子様にとって2年目の体育祭でしたが、天候にも恵まれ、大きな事故もなく無事終えることができました。練習期間中はお茶や体操服、土日のお弁当の準備など大変だったことだと思います。誠にありがとうございました。また、各学級の役員さん方におかれましては、会場整美や広報活動などにご協力いただき感謝しております。

今後とも2年生の子どもたちの心身の健やかな成長のために、共に温かく見守って参りましょう。どうぞよろしくお願いいたします。

★修学旅行費の振り込み手続きはお済みでしょうか。20日が×切になっておりましたので、まだお済みでない方は、旅行業者にお問い合わせの上、手続きをお願いいたします。

